



Estudiantes de la licenciatura en Agronegocios desarrollaron cerca de ocho proyectos emprendedores que serán evaluados ante el INAES: Romero Reyes.

El Instituto Nacional de Economía Social trabajará en conjunto con la UAA para atraer mayor beneficio y crecimiento al estado: JAGT.

Estudiantes de la licenciatura en Agronegocios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, presentan ocho proyectos emprendedores ante el Instituto Nacional de Economía Social (INAES), con la finalidad de que estos proyectos sean evaluados de manera integral ante esta dependencia federal y así, puedan obtener recursos para que la creación de una futura empresa; informó Evaristo Javier Romero Reyes, jefe del Departamento de Agronegocios de la Institución.

En entrevista, indicó que este ejercicio de vinculación con el Gobierno Federal, permitirá a los estudiantes conocer y desarrollar capacidades para la generación de proyectos empresariales que impulsen la economía de Aguascalientes.

Asimismo, detalló que estos ocho proyectos emprendedores serán evaluados de manera formal ante el INAES, para posteriormente, si llegan a ser aprobados por esta dependencia federal, se les otorgará recursos para la creación de un negocio.

Por su parte, Jaime Antonio García Tavarez, delegado del INAES en el estado, manifestó que los proyectos que cumplan con elementos como viabilidad, mercado, infraestructura, equipamiento,

capital de trabajo, insumos, fortaleza, capacitaciones, entre otros, tendrán la posibilidad de que sean apoyados económicamente por el Gobierno de la República para el desarrollo de un negocio formal.

El delegado sostuvo que esta dependencia federal trabajará en conjunto con la Autónoma de Aguascalientes para atraer mayor beneficio y crecimiento al estado, pues dijo que esta Casa de Estudios siempre ha sido un vínculo importante para la sociedad.

García Tavarez agregó que el Instituto Nacional de Economía Social continuará apoyando los proyectos de estudiantes de la UAA que logren fortalecer el sector primario, secundario y terciario de Aguascalientes.

Finalmente, comentó que el INAES cuenta con un presupuesto de 100 millones de pesos a nivel nacional para apoyar a proyectos emprendedores, cifra que explicó, será repartida en los estados del país para desarrollo y creación de empresas.